



5 Pièces

152 m²

Réf. L0086LC

7 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à louer (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa californienne offre une vue carte postale sur la mer et se situe à proximité du charmant village de Tourrettes-sur-Loup, dans un quartier résidentiel calme. Avec une superficie de 152 m², cette villa moderne et lumineuse est idéale pour un séjour en famille ou entre amis dans l'arrière-pays niçois. Au rez-de-jardin, une grande cuisine entièrement équipée s'ouvre sur un vaste séjour convivial, offrant un accès direct à une terrasse meublée. Elle dispose de trois chambres climatisées, chacune avec salle de douche à l'italienne et dressing privés : une chambre au rez-de-jardin avec accès ...

Californian villa with postcard sea views, located near the charming village of Tourrettes-sur-Loup, in a quiet residential area. With a surface area of 152 m², this bright, modern villa is ideal for a stay with family or friends in the hinterland of Nice. On the garden level, a large, fully-equipped kitchen opens onto a spacious, convivial living room with direct access to a furnished terrace. There are three air-conditioned bedrooms, each with a private walk-in shower room and dressing room: one on the garden level with access to the terrace, and two upstairs. Outside, several terraces with ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

